

<p>المتحدثون:</p> <ul style="list-style-type: none"> • سعادة محمد خلفان الرميثي مدير عام الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات والكوارث. • معالي الدكتور عبد اللطيف بن راشد الزياني الأمين العام لمجلس التعاون لدول الخليج العربية. • العميد الركن رضا البطوش نائب رئيس المركز الوطني للأمن وإدارة الأزمات في المملكة الأردنية الهاشمية. • السيد علي راشد النيايدي مدير إدارة العمليات في الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات والكوارث 	<p>الكلمات الافتتاحية</p>
<p>المحور الرئيسي: الاستجابة للأزمة، الدروس المستفادة</p>	
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • السيد رشيد خاليكوف، مدير مكتب تنسيق الشؤون الإنسانية لدى الأمم المتحدة. 	<p>قياس النجاح في تنسيق عمليات الإغاثة والمساعدات الإنسانية – آخر الدروس المستفادة</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • اللواء الركن سالم بن مسلم بن علي قطن، مساعد المفتش العام للشرطة والجمارك ونائب رئيس اللجنة الوطنية للدفاع المدني" في سلطنة عُمان. 	<p>إدارة الكوارث الطبيعية - التحدّيات والدروس المستفادة</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • السيد جيم ماك غوان، المدير عام لإدارة سلامة المجتمع" في حكومة كوينزلاند، أستراليا. 	<p>الرد على الاستجابة لتطورات الأزمة – الدروس المستفادة من الاستجابة للفيضانات في أستراليا في العام 2011</p>
<p>المحور الرئيسي: الصمود والتحديات الرئيسية</p>	
<p>المتحدثون:</p> <ul style="list-style-type: none"> • مدير الجلسة: السيدة فيونا ماكبرسي مستشارة في الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات والكوارث. • سعادة محمد ناصر الغانم، مدير عام هيئة تنظيم الاتصالات. • الدكتور سامي الفرج، رئيس "المركز الكويتي للدراسات الإستراتيجية. • العقيد فيليب ناردين، رئيس بعثة العلاقات الدولية لدى مديرية الحماية المدنية، دائرة الدفاع المدني والسلامة العامة في فرنسا. 	<ul style="list-style-type: none"> • خطة الطوارئ الوطنية لقطاع الاتصالات. • قياس القدرات – منظومات المجتمع وقدرتها على الصمود أمام الكوارث. • آليات لقياس فعالية خطط الاستجابة للأزمات.
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • الدكتور عبد العزيز يوسف حمزة، رئيس "مركز الكوارث لدى دول مجلس التعاون الخليجي. 	<p>كلمة افتتاحية: دور المركز باعتباره أداة من أدوات الاتحاد بين دول مجلس التعاون التي يقع على عاتقها حماية المكتسبات التي حققتها دول المجلس</p>
<p>المحور الرئيسي: أهمية التنسيق والتعاون في إدارة الأزمات</p>	

<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • أمجد أبشار، رئيس المكتب الإقليمي للدول العربية. 	<p>إطار هيوغو للتحرك 2005-2015.</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • كيونغ سو هان، نائب رئيس الشركة الكورية للطاقة المائية والنووية ورئيس مكتب إدارة الطوارئ، كوريا. 	<p>إدارة الأزمات في محطات الطاقة النووية الكورية</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • أحمد عوض الكثيري، رئيس قسم الوقاية لدى الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات والكوارث. 	<p>دور النماذج العددية في التنبؤ بالكوارث الطبيعية والنووية</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • النقيب راميرو غالفيز، قائد "محطة إنقاذ" في مقاطعة فيرفاكس، "قسم الحرائق والإنقاذ" وعضو في مؤسسة دارت (DART)، في الولايات المتحدة الأمريكية. 	<p>عمليات البحث والإنقاذ الفعالة في المناطق الأهلة بالإفادة من تكنولوجيا نظام المعلومات الجغرافية GIS</p>
<p>المحور الرئيسي: بيئة المعلومات</p>	
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • خالد خليفة، رئيس مكتب الأمم المتحدة لتنسيق الشؤون الإنسانية. 	<p>دور المعلومات في بيئة العمل الحالية</p>
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • هاشم محمد الهاشمي، رئيس قسم نظم المعلومات الجغرافية في الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات والكوارث. 	<p>البنية التحتية الأساسية للبيانات المكانية على المستوى الوطني وتطبيقاتها في إدارة الطوارئ والكوارث</p>
<p>المحور الرئيسي: دور الإعلام الاجتماعي في إدارة الأزمات</p>	
<p>المتحدث:</p> <ul style="list-style-type: none"> • السيد تيم غودوين، نائب مفوض شرطة لندن في المملكة المتحدة 	<p>دور وسائل الإعلام الاجتماعية في إدارة الأزمات وأبرز الاضطرابات</p>

<p>ورشة العمل المصاحبة</p>		
<p>ورشة العمل 3: إدارة الكوارث الطبيعية والنووية باستخدام النماذج العددية، قدمها أحمد عوض الكثيري من الهيئة الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات.</p>	<p>ورشة العمل 2: تسهيل تخطيط استمرارية الأعمال من خلال تعزيز التعاون بين القطاعين العام والخاص، قدمها السيد ألان بيرمان من المعهد الدولي للتعاش من الكوارث (DRI).</p>	<p>ورشة العمل 1: إدارة أحداث الكوارث من خلال توحيد الجهود - من إعصار كاترينا إلى حادثة التسرب النفطي ديب ووتر هورايزون، قدمها الفريق أول (المتقاعد) ثاد آلن.</p>

<p>Opening Speech</p>	<p>Speakers:</p> <ul style="list-style-type: none"> • HE Mohammed Khalfan Al Romaiti, Director General of the National Emergency Crisis and Disaster Management Authority. • HE Dr. Abdullatif bin Rashid Al Zayani, Secretary-General of the Gulf Cooperation Council. • Major General (Ret.) Reda Al-Battoush, Deputy Chairman of the National Center for Security and Crisis Management in the Hashemite Kingdom of Jordan. • Mr. Ali Rashid Al-Niyadi, Director of Operations at the National Emergency Crisis and Disaster Management Authority.
<p>Main Theme: Crisis Response, Lessons Learned</p>	
<p>Measuring Success in Coordinating Relief and Humanitarian Assistance Operations – Recent Lessons Learned</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mr. Rashid Khaliyev, Director of the United Nations Office for the Coordination of Humanitarian Affairs.
<p>Managing Natural Disasters – Challenges and Lessons Learned</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Major General Salem bin Musallam bin Ali Qattan, Assistant Inspector General of Police and Customs and Deputy Chairman of the National Civil Defense Committee in the Sultanate of Oman.
<p>Responding to Crisis Developments – Lessons Learned from the 2011 Flood Response in Australia</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mr. Jim McGowan, Director General of Community Safety in the Queensland Government, Australia.
<p>Main Theme: Resilience and Key Challenges</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • National Emergency Plan for the Telecommunications Sector. • Measuring Capacities – Community Systems and Their Resilience to Disasters. • Mechanisms for Measuring the Effectiveness of Crisis Response Plans. 	<p>Speakers:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Moderator: Ms. Fiona McKiernan, Consultant at the National Emergency Crisis and Disaster Management Authority. • His Excellency Mohammed Nasser Al-Ghanem, Director General of the Telecommunications Regulatory Authority. • Dr. Sami Al-Faraj, Chairman of the Kuwaiti Center for Strategic Studies. • Colonel Philippe Nardin, Head of International Relations Mission at the Civil Protection Directorate, Ministry of Civil Defense and Public Safety in France.

<p>Opening Speech: The Role of the Center as a Tool for Unity Among the GCC States, Responsible for Protecting the Achievements of the Council's Member States</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dr. Abdul Aziz Youssef Hamza, Chairman of the Gulf Cooperation Council Disaster Centre
<p>Main Theme: The Importance of Coordination and Cooperation in Crisis Management</p>	
<p>Hiroshima Framework for Action 2005-2015</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Amjad Abshar, Head of the Regional Office for Arab States
<p>Crisis Management in Korean Nuclear Power Plants</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kyung Soo Han, Vice President of Korea Hydro & Nuclear Power and Head of the Emergency Management Office, Korea.
<p>The Role of Numerical Models in Predicting Natural and Nuclear Disasters</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ahmed Awad Al Katheeri, Head of Prevention at the National Emergency Crisis and Disaster Management Authority.
<p>Effective Search and Rescue Operations in Populated Areas Utilizing Geographic Information System (GIS) Technology</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Captain Ramiro Galvez, Commander of the "Rescue Station" in Fairfax County, "Fire and Rescue Department," and member of DART (Disaster Assistance Response Team), USA.
<p>Main Theme: Information Environment</p>	
<p>The Role of Information in the Current Work Environment</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Khaled Khalifa, Head of the United Nations Office for the Coordination of Humanitarian Affairs.
<p>National Spatial Data Infrastructure and Its Applications in Emergency and Disaster Management</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Hashim Mohammed Al Hashimi, Head of the Geographic Information Systems Department at the National Emergency Crisis and Disaster Management Authority
<p>Main Theme: The Role of Social Media in Crisis Management</p>	

<p>The Role of Social Media in Crisis Management and Key Disruptions</p>	<p>Speaker:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tim Goodwin, Deputy Commissioner of the London Police in the United Kingdom
--	--

Workshops		
<p>Workshop 1: Managing Disaster Events: From Hurricane Katrina to the Deepwater Horizon Oil Spill, led by Retired General Thad Allen.</p>	<p>Workshop 2: Facilitating Business Continuity Planning through Enhancing Public-Private Cooperation, led by Mr. Alan Berman from the Disaster Recovery Institute (DRI).</p>	<p>Workshop 3: Managing Natural and Nuclear Disasters Using Numerical Models, presented by Ahmed Awad Al-Kahtani from the National Emergency and Crisis Management Authority.</p>